

Egglham/Aidenbach

## **Kultur in der Kreuzkirche Aidenbach**

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Kultur in der Kreuzkirche“ in Aidenbach konnte Frau Pfarrerin Dr. Tanja Schultheiß diesmal nicht nur die kulturinteressierten Gäste in der voll besetzten Kirche begrüßen, sondern eine Sangesgruppe, die es wirklich in sich hat: Die SongShakers“. Bekannt durch ihre zahlreichen Auftritte im Rottal gab die Gruppe ein beeindruckendes, musikalisches Stimm- und Klangbild ihres umfangreichen Repertoires. Auftakt war der Choral „Ich bete an die Macht der Liebe“ von Bortnjanski mit dem Text von Tersteegen, bekannt durch den Großen Zapfenstreich der Bundeswehr. Über Mundartlieder, wie „Hearst as nit, wie die Zeit vergeht“ von Hubert von Goisern über Gospels bis zu den das Konzert abschließenden Gassenhauern aus den 20er Jahren „Ich wollt, ich wär ein Huhn“ und „Wochenend und Sonnenschein“ konnte das Publikum eine Fülle von Liedern genießen, die je nach Thema einfühlsam, kräftig, humorvoll oder mit aller stimmlichen Wucht dargebracht wurden. Ingrid Wallner und ihre SongShakers wurden für diese hervorragende Leistung nicht nur mit heftigem Applaus des Publikums bedacht, sondern auch von Pfarrerin Dr. Schultheiß mit herzlichem Dank für ihren gelungenen Auftritt verabschiedet.

Text: Hans Stickel (hs) / Foto: Stickel



Chorleiterin Ingrid Wallner (li) und die SongShakers